

## DDR-Hymne auf Handy abgespielt?

Völklingen - Der ständige Zoff bei den Linken. Er scheint einfach kein Ende zu nehmen. Jetzt wurde sogar die Nationalhymne der Ex-DDR Anlass eines Streits.

Alles begann auf einer Schiedssitzung der Linken in Völklingen. Dort soll Parteimitglied Wolfgang Fieg die Hymne nämlich auf seinem Handy abgespielt haben.

„Dieses Verhalten ist untragbar“, schimpft Linken-Mitglied Gilbert Kallenborn. „Fieg hat den Mauerländerstaat verherrlicht. Dabei sollte er als Kommissionsvorsitzender neutral sein.“ Er betont: „Wir brauchen hier keine Alt-Stalinisten. Ich fordere Fiegs Rücktritt.“

Sein Genosse Helmut Ludwig geht sogar noch einen Schritt weiter: Weil Kommissionsmitglied Thomas Müller Fiegs Aktion schriftlich abgestritten hat, hat er diesen jetzt angezeigt. Wegen Verleumdung und Amtsmissbrauch!

**„Es existieren drei eidesstattliche Erklärungen, die Fiegs Verhalten bestätigen“, betont Ludwig.**

Und was sagt Wolfgang Fieg? Der wollte sich nicht zu diesem Thema äußern... **ke**



Foto: HONK

**Bei den Linken zofft es schon wieder: Diesmal steht Wolfgang Fieg in der Kritik**